
Ⅰ． 日時　平成27年10月21日（水）　13時30分～14時40分

Ⅱ． 新任教員の紹介

研究科長から、新任教員の紹介を行った。

Ⅲ. 平成27年度　第5回研究科教授会(1)　議事要録・議事概要を確認した。

◎審議事項

１． ２０１６年度ダブルディグリープログラム推薦入学試験合格者の判定について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２． 平成２８年度授業計画の基本方針（案）について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。また、今後の照会に
関して協力依頼があった。

３． 平成２７年度授業計画の一部変更について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

４． 学位論文（課程博士に準ずる場合）の審査について

資料に基づき、論文審査委員から一部の語句修正を含めて審査結果の報告があり、審議の後、投票
した結果、博士（経済学）の学位を授与することを承認した。

５． 博士論文（課程博士に準ずる場合）の審査委員の選出について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

６． 課程博士論文提出予定者の公開セミナーの結果について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

７． ダブルディグリープログラム学生のタームペーパーの最終試験の結果について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

８． ＧＭＡＰプロジェクト研究実施要項（案）について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

９． 平成２７年度学力試験の合格者について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１０． 平成２７年度前期学力試験指定授業科目の合格者について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１１． ＩＦＥＥＫ生の既修得単位の認定について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１２． ダブルディグリー学生の既修得単位の認定について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１３． 転コースについて

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。
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１４． 博士論文全文の公表延期について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１５． 前期課程社会人特別選抜入学者の長期履修申請について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１６． 長期履修学生の長期履修期間変更申請について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１７． 研究生外国人留学生募集要項（４月受入れ）について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１８． 研究生外国人留学生の研究期間延長について

国際交流委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１９． バベシュ・ボヨイ大学（ルーマニア）との学生交流実施細則締結について

国際交流委員及び吉井教授から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２０． リール第三大学（フランス）との協定に係る人間発達環境学研究科の参画について

国際交流委員及び吉井教授から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２１． 平成２７年度後期ティーチング・アシスタントの採用について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２２． 学生の休学について

学生委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２３． 学生の退学について

学生委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２４． 学生の復学について

学生委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

◎報告事項

１． 経済学研究科進学に向けての合格者懇談会開催について

学生委員から資料に基づいて報告があった。

２． 六甲台研究奨励賞の受賞者について

教務委員から資料に基づいて報告があった。

３． 各種委員会報告（EUIJ関西・日欧連携教育府）について

研究科長から資料に基づいて報告があった。

４． その他

(1) 国際交流委員より、IFEEK学生８名の久研究奨学基金受給について報告があった。

(2) 教務委員より、授業計画の基本方針に関する今後の照会等について、改めて協力依頼があった。

以上



Ⅰ． 日時　平成27年10月21日（水）　14時50分～16時00分

Ⅱ. 平成27年度　第5回研究科教授会(2)　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ． 議事

◎審議事項

１． 教員人事について

(1) GMAP（学長裁量枠、GMAP補助金枠）の教員人事について

平成２８年１月１日付けで、GMAP補助金枠の特命准教授（任期３年３月）を採用することについ
て、研究科長から候補者の経歴・業績等の説明及び推薦の提案があり、審議の結果、教授会の
議題として取り上げることとした。続いて、審査委員は３名とすることについて提案があり、投票の
結果、審査委員３名を選出し、審査を附託した。なお、ジョブセミナーの日時については、後日
メールにて周知する旨説明があった。

続いて研究科長より、GMAP補助金枠の候補者が採用となった場合は、同日付で、現在GMAP補
助金枠で在職している特命講師を、GMAP（学長裁量枠）の定員席を用いた任期付き講師として
配置換を行いたい旨説明があり、審議の結果、承認した。

(2) 共通枠（大学院特別教育プログラム）採用人事について

研究科長より、公募開始を当初より1ヶ月早めることについて、資料に基づいて説明があり、審議の
結果、承認した。

２． 評議員の選出について

研究科長から次期評議員の選出について説明があり、投票した結果、奥西教授を選出した。
任期：平成28年4月1日～平成30年3月31日（２年間）

３． 平成２８年度監査委員・会計委員の選出について

(1) 監査委員

研究科長から重富教授を推薦する提案があり、審議の結果、これを承認した。

(2) 会計委員

研究科長から、次期会計委員には研究に関する業務も担当してもらうことについて説明があり、羽
森教授を推薦する提案があり、投票の結果、同教授を選出した。

４． 各種委員会委員の選出について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

５． 非常勤講師の応嘱について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

６． 平成27年度部局年次計画重点事項及び神戸大学長期ビジョン実現に向けた各部局等年次計画
について
研究科長から資料に基づいて説明があり、意見がある場合は評価担当教員もしくは執行部へ知ら
せることとなった。
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◎報告事項

１． 公益財団法人神戸大学六甲台後援会基金の積み増しについて

研究科長から資料に基づいて説明があり、協力依頼があった。

２． 科研費の申請について

研究科長から積極的に科研費申請を行うよう依頼があった。

３． KUIDの入力について

研究科長から平成２７年度の業績等の入力について依頼があった。

４． ホームカミングデイについて

担当教授から参加要請があった。

５． 奨学寄付金の受入について

研究科長から資料に基づいて報告があった。

６． 海外渡航について

研究科長から資料に基づいて報告があった。

７． 各種委員会報告

学内各種委員会について、各委員より報告があった。

以上


